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 Gosto desse clima de final de ano. Sinto que as pessoas  

ficam mais motivadas a agradecer por tudo o que aconteceu no decorrer dos meses que se 

passaram. E acho fundamental refletir sobre os acontecimentos, as conquistas, as vitórias e até 

mesmo as derrotas. É como se nos fechássemos para um balanço interno, filtrando e segregando o 

que foi bom e o que não foi tão positivo assim.   

     

 É tempo de fazer planos para um novo ano. A virada do calendário tem esse poder de 

renovar as energias e nos trazer a sensação de que podemos iniciar na primeira folhinha uma nova 

história. Alguns vão sonhar com a compra da casa própria, outros com a troca ou a aquisição do 

carro, tem aqueles que irão se programar para a chegada de um bebê; com o início de um novo curso 

de aperfeiçoamento; com a conquista de um amor. Enfim, cada um carrega dentro de si um sonho. E 

essa época do sonho nos permite e nos motiva a fazer ainda mais planos.  

  

 Nós da administração aqui da Santa Casa também vivenciamos isso. Sonhamos, 

planejamos e buscamos sempre novos projetos, que agreguem benefícios aos serviços que 

prestamos à comunidade. Mal iniciamos um projeto e já estamos sonhando com outro. Essa ação nos 

motiva e faz com que acreditemos que estamos nos movimentando rumo ao futuro.  

 

 E claro, queremos que vocês, nossos colaboradores, que são parte importantíssima 

nesses novos projetos, embarquem nesse sonho conosco. Essa união é fundamental para que 

tenhamos um novo ano cheio de realizações. 

Que Deus abençoe a cada dia mais você, sua família e os seus sonhos! Boas Festas! 

Um novo tempo 
 



NOTÍCIAS 

 Os médicos cardiologistas intervencionistas Dr. Philipe Ribeiro e Dr. João Batista de 
Oliveira Neto assumem a Unidade de Hemodinâmica da Santa Casa de Itapeva. Dr. João é membro 
titular da Sociedade Brasileira de Hemodinâmica, e auxiliará nos procedimentos mais complexos 
realizados na Unidade. “Eu e o Dr. Philipe já atuamos juntos há algum tempo. Ele ficará 
permanentemente na cidade e eu acompanharei casos clínicos mais complexos e todos os 
procedimentos que exigem a atuação de mais um profissional”, explica Dr. João.   
 
 Dr. Philipe está fixando residência em Itapeva e, além dos procedimentos na Santa Casa, 
também fará atendimentos no AME Itapeva e na clínica Santa Saúde. Graduado em medicina pela 
Universidade Federal Fluminense do Estado do Rio de Janeiro, fez Residência em clínica médica pela 
Universidade Federal de Jacarepaguá, e Residência em Cardiologia no Instituto Nacional de Laranjeiras, 
além de Residência em Hemodinâmica no Hospital Santa Marcelina, em São Paulo. 
 
 Diversos exames de cateterismo já foram realizados pelos médicos. “A experiência foi 
surpreendente! A estrutura do Hospital é fantástica. Fiquei muito satisfeito com o profissionalismo, 
com o comprometimento da equipe e a qualidade do serviço que a Unidade de Hemodinâmica 
apresentou. Isso só me mostra o tipo de administração que esta Instituição tem. Este é um projeto de 
longo prazo, que com certeza vai dar certo por todo investimento que vem sendo feito até agora”, 
comentou Dr. Philipe após realizar o primeiro exame de cateterismo. 
 
 A Unidade de Hemodinâmica da Santa Casa iniciou suas atividades há um ano, 
atendendo inicialmente pacientes particulares e convênios, enquanto aguarda o credenciamento do 
serviço no SUS. “Queremos oferecer o melhor tratamento possível dentro da área cardiovascular, 
inclusive aos pacientes do SUS. Por isso, estamos buscando insistentemente esse credenciamento junto 
aos órgãos competentes do Governo”, explica o superintendente da Santa Casa, Aristeu de Almeida 
Camargo Filho. 
  
 

Serviço de Hemodinâmica tem nova equipe médica 

Dr. Philipe (à 
esquerda) e Dr. 
João, médicos 
cardiologistas 

intervencionistas 
que assumem os 

serviços de 
Hemodinâmica 
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 Ainda mais preciso e eficiente, o novo equipamento de Tomografia da marca alemã 
Siemens, adquirido pela Santa Casa, utiliza a tecnologia dual slice, que oferece melhores recursos por 
permitir aquisições de imagem em maior quantidade e melhor qualidade, gerando imagens mais finas e 
rápidas das regiões anatômicas, numa mesma sequência do exame em relação ao equipamento 
anterior utilizado no Hospital.  
 
 Segundo o médico radiologista Hélio Tadachi, o novo software permite acréscimos de 
recursos variados de reconstrução de imagens (reconstrução óssea, vascular, endoscopia virtual uro-
tomografia, etc). “Isso possibilita uma avaliação mais segura e precisa das imagens pelos profissionais, 
com ganho qualitativo superior em relação à tomografia helicoidal”, explica o médico e completa: “Na 
prática, além da qualidade e rapidez na realização do exame, dentre outros recursos, houve acréscimo 
no estudo vascular (a angiotomografia), permitindo a avaliação do sistema vascular periférico e central 
de forma menos invasiva e mais afetiva”. 
 
 Além de mais veloz o novo equipamento proporciona mais conforto ao paciente em 
função de seu espaço interno e mobilidade. “O aparelho anterior suportava até 115 kg, o que muitas 
vezes limitava seu uso, pois pacientes em situação clínica crítica acima desse peso não podiam fazer o 
exame. Já o novo equipamento suporta até 200 kg”, diz Dr. Hélio. 
 

Santa Casa adquire novo equipamento de Tomografia 

Novo equipamento melhora ainda mais a qualidade do serviço prestado pela Unidade de Imagem 
da Santa Casa, que vem se destacando em termos tecnológicos de diagnósticos clínicos 

 O novo 
equipamento de 
Tomografia está 

instalado na Unidade de 
Imagem da Santa Casa, 

que também oferece 
mamografia, 

densitometria óssea, 
raio-x, ultrassonografia, 

e a mais avançada 
tecnologia em 

ressonância magnética. 
A unidade atende 

pacientes de convênios 
médicos, SUS, Iamspe e 

particulares.  
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Confira os melhores momentos da Sipat 2013, realizada no auditório de 18 a 
20 de novembro: 
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Estudantes do colégio Leme 
visitam Santa Casa  

Parte de um projeto de produção de 
texto trouxe alunos da primeira série 
(ensino médio) do Colégio Leme até a 
Santa Casa. Kele Santiago, Felipe de 
Souza, Osvaldo Turiani e Rebeca Lyu 
realizaram uma entrevista com a 
diretora-técnica Vanda Vitoria Carneiro 
de Santana e puderam conhecer um 
pouco mais sobre o funcionamento do 
Hospital. 

1º SANDRA C. FIGUEIREDO-ENF.....................75 VTS 
2º GIOVANA LONGHINI MELCHIOR-ENF........64 VTS 
3º VALDIRENE G. DE CAMARGO-ENF.............38 VTS 
4º LUCIANO OLIVEIRA LEITE-ATEND..............30 VTS 
5º VALQUIRIA M. DE ALMEIDA-ZEL................28 VTS 
6º RODOLFO MIRANDA SILVA-T.I....................26 VTS 
7º JOSÉ ORLANDO DE MATOS-MANUT...........21 VTS 
8º RAFAEL DOS S. NASCIMENTO-MANUT........20 VTS 
 

Cipa realiza eleição para nova comissão. Confira o resultado: 

9º KARINA CUBAS DOS SANTOS-FATUR...........20 VTS 
10ºSIDINEIA R. LOPES BARRETO-RH.................18 VTS 
11ºJOSIMARA C. S. MORAIS-TEC.ENF……...…....16 VTS 
12º ELAINE AP. M. GONÇALVES-TEC.RAD..........11 VTS 
13º MARCELA DE O. VIEIRA-P. SAUDE...............11 VTS 
14 º CARLA A. SANTOS-TEC.ENF........................10 VTS 
NULO....................................................................2 VTS 
TOTAL ..........................................................390 VTS 

Apuração de votos feita pelos 
colaboradores Claudete, Ana, 
Karina, Marcela, Flávia, 
Elisângela e Luciano, sob a 
coordenação do Técnico em 
Segurança do Trabalho, 
Assunção. Foram eleitos os 11 
colaboradores mais votados. O 
novo grupo iniciará os trabalhos 
no próximo ano.  
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@mensagens 

@reflexão 

Mensagem enviada pela colaboradora Anai (Santa Saúde). Participe deste espaço você também. 
Envie sua reflexão para imprensa@santacasadeitapeva.org.br. 

 O que é melhor: despertar sorrindo e com o coração em paz ou de cara fechada, 
reclamando de tudo? A resposta parece óbvia! Bem melhor acordar feliz da vida. Mas, infelizmente, 
muitas pessoas não agem bem assim . E nem percebem que, quanto mais azedas e armadas estiverem, 
mais difícil será o dia. 
 Claro que vivemos momentos às vezes bem complicados, precisando resolver mil e um 
problemas de uma só vez. Porém, apesar das dificuldades, vale o esforço para ser mais tolerante, 
paciente e positivo. Com uma dose de ternura e um sorriso nos lábios tudo fica mais fácil. Se viver 
resmungando resolvesse alguma coisa, a vida seria um mar de rosas para os mau humorados. 
 Portanto, antes de se revoltar com a vida é preciso repensar nossas atitudes. Reclamar 
não muda os fatos e nem transforma seus sonhos em realidade. Em vez de esbravejar, reaja e faça algo 
positivo para melhorar sua vida. Como dizia Charles Chaplin: “Posso reclamar porque está chovendo ou 
agradecer às águas por lavarem a poluição”. Escolha sempre o lado bom das situações e da vida!   

Reclamar só piora tudo! 

Gostaria de agradecer ao Ame pelo excelente 
atendimento desde a recepção até o momento da 
consulta pelo ótimo espaço físico que nos 
proporciona. Estou 100% satisfeita com minhas 
consultas, pelos três médicos em que fui 
atendida, em especial pelo ótimo atendimento e 
orientação da nutricionista Maira, que me 
mostrou o quanto a alimentação é importante 
para manutenção de minha saúde e hoje me sinto 
muito melhor após adotar as orientações 
passadas por ela. Muito obrigada a toda equipe 
do ame. 
 Ana 

FELIZ NATAL E PRÓSPERO 2014! 


